



LA GAZETTE DE LA RUCHE DU MALZIEU



L'été a été riche et joyeux à l'Alsh « La Ruche du Malzieu », nom donné au centre de loisirs par les enfants qui l'ont fréquenté à partir du 8 juillet jusqu'au 14 août.

En plus des activités de découverte sur la biodiversité qui nous entoure, thème principal de cet été, les enfants ont eu l'occasion, également :

- De pratiquer du Poney au Centre équestre La Cavale du Malzieu,
- De conduire les Ânes du Petit Château du Villard avec l'ânier Wilfried
- De découvrir ou de se surpasser à l'escalade avec les intervenants de La Cazelle Sport Nature
- De découvrir le trampoline Géant de Saint Alban
- De découvrir l'histoire de St Alban et de Le Malzieu Ville, de manière ludique, en visitant le Scénovision et en participant à un jeu de piste dans la cité médiévale,
- De découvrir le fonctionnement d'une radio, de s'initier à parler au micro en racontant une histoire ou un poème, en allant à la rencontre de Radio Margeride à Fenestre,
- De bénéficier de la piscine communale pour s'amuser dans l'eau, barboter, faire du tobogan, plonger.

En dehors de ce programme riche et varié, au quotidien, les enfants ont pu également créer, jardiner, danser, chanter, jouer, se reposer, s'émerveiller, faire de belles rencontres, bref, passer de bons moments et de bonnes vacances !

C'est avec l'énergie et l'attention de l'équipe, Nathalie, Patricia, Lolita, Morgane et Pablo, que les enfants en ont bien profité et grâce à ces derniers, que le centre de loisirs était dynamique et joyeux.

Un peu plus de 40 enfants ont fréquenté l'Alsh sur la période. Avec l'aide des communes de Le Malzieu Ville et Saint Alban sur Limagnole, de la Communauté de Communes des Terres d'Apcher Margeride Aubrac, et l'Association locale Hand Ball Lozère, l'Alsh a été équipé d'un Minibus 9 places, permettant une certaine liberté et autonomie pour les sorties à proximité, et la mise en place d'une navette pour que les enfants de Saint Alban puissent accéder à la Ruche.

C'est dans la joie et la bonne humeur que ces vacances se sont achevées. A bientôt pour de nouvelles aventures !

PS : L'enregistrement effectué à Radio Margeride durant lequel, Quentin, Typhène et Eléna ont lu le poème dédié à La Nature, créé par les enfants, sera diffusé à l'antenne les MERCREDI 11/09 à 11h et SAMEDI 14/09 à 9h45. Soyez à l'écoute !

